## **GRUPO SIMMA**

## Reafirma su Propósito de Seguir Entregando Soluciones Integrales y un Servicio Cercano a sus Clientes

La compañía continuará fortaleciendo su labor en sus siete sucursales a lo largo del país, en las que los clientes podrán encontrar equipos de prestigiosas marcas internacionales, servicio técnico de calidad y una posventa ágil y cercana.

Con 47 años de experiencia en venta y arriendo de equipos y consumibles, **Grupo Simma** representa en Chile a reconocidas marcas internacionales cuyos productos y maquinarias son esenciales para diversas industrias, tales como la minería, construcción, manufactura, forestal y acuícola.

Para este 2023, - que comienza con un contexto económico complejo tanto a nivel internacional como nacional -, el propósito y desafío principal del Grupo es seguir estando cerca de sus clientes, conocer su experiencia con los productos y servicios de la compañía, y escuchar de manera directa cómo poder mejorar y apoyarlos en sus proyectos.

Grupo Simma cuenta con 7 sucursales a lo largo de todo el país, entre Iquique y Puerto Montt, para poder responder oportunamente a los requerimientos de los clientes. "Los desafíos de los clientes son nuestros desafíos. Queremos ayudarlos a alcanzar sus metas, adaptarnos a sus necesidades y llegar a todos los rincones de Chile. Estar cerca de cada cliente y entregarle un servicio de calidad esté donde esté", señala Alejandro Onetto, gerente general de la compañía.

Con ese fin, el foco del grupo será consolidar la relación con cada socio estratégico y trabajar junto a ellos para seguir aportando al desarrollo sostenible de Chile, como lo ha hecho desde su creación. "Por eso, durante el 2022 reafirmamos nuestro compromiso de seguir entregando un servicio de primer nivel y una asesoría personalizada y seguiremos con ese propósito durante el 2023", enfatizó Onetto.



Con ese fin, **Grupo Simma** buscará seguir ofreciendo equipos de marcas reconocidas a nivel global, soluciones integrales, un servicio técnico que se distingue por su calidad, y una posventa siempre muy ágil y cercana, a través de todas las sucursales que la empresa tiene a lo largo del país.

Uno de los importantes hitos de 2022 para el Grupo fue el inicio de la alianza comercial con las prestigiosas marcas Bobcat y Doosan Portable Power, referentes mundiales de maquinaria compacta, generadores y compresores portátiles, respectivamente, con más de 50 años de experiencia y una amplia gama de soluciones para diversas industrias. Por eso, para 2023 el propósito es seguir afianzando el estrecho vínculo que se construyó durante el año anterior.

Otra meta para 2023, será acercarse a quienes aún no son clientes, y mostrarles los productos y

servicios que ofrece el grupo como representante de prestigiosas marcas a nivel mundial tales como Palfinger, Berco, Rivalit, Bobcat, Doosan Portable Power, Pramac, entre muchas otras, que cuentan con innumerables soluciones para las diversas industrias. "Desde Grupo Simma habrá la mejor disposición a ofrecer las soluciones que necesite el cliente para hacer realidad sus proyectos", enfatizó Onetto.

Actualmente, **Grupo Simma** está integrado por tres filiales: **Simma**, dedicada a la venta de equipos y consumibles; **SimmaRent**, enfocada en el arriendo de equipos para la construcción y minería; **SimmaTrans**, que ofrece correas transportadoras para la minería, además de rodillos, polines y poleas. Gracias a su exitoso trabajo en conjunto, han logrado ofrecer soluciones a la medida de los clientes, lo que esperan seguir entregando en el año que comienza.



Av. Américo Vespucio 1551 Quilicura, Santiago Fonos: (56) 2 2346 2700 - 600 6000 180 cac@simma.cl www.simma.cl